

LES PETITS BALS



le dress code

Notre école de valse est réputée pour sa convivialité, sa bienveillance et son humour dans le respect de chaque personnalité... Cela n'empêche pas, pour célébrer ensemble *l'art de vivre* la valse, quelques recommandations destinées à faire de ces cours un moment encore plus exceptionnel : comme le tango et le swing, la valse est une danse qui s'accompagne d'un effort vestimentaire pour être pleinement vécue !

Les **PETITS BALS** ne sont pas un gala ni un bal viennois, où le white tie et le black tie ainsi que les robes longues sont de rigueur.

Mais entre la tenue de tous les jours et le grand bal, il y a le *casual chic*... Et parce que le *casual chic* est trop souvent source de confusion, alors qu'il est si agréable d'être simple dans l'élégance, voici nos indications pour vous aider à préparer ces soirées valse !



mesdames

ROBE SIMPLE OU JUPE LONGUE
BALLERINES ET CHAUSSURES À TALON

Sont refusés : pantalons et shorts, t-shirts, baskets et autres chaussures assimilées, converses et assimilés

A éviter : les jupes droites qui gênent le mouvement dans la valse



messieurs

CHEMISE, VESTON
NŒUD PAPILLON (PAS DE CRAVATE)
CHAUSSURES DE VILLE

Sont refusés : shorts, t-shirts, baskets et autres chaussures assimilées, converses et assimilés

La cravate est synonyme de travail : réapprenons le sens de la tenue de soir !